
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 1138/2022

Indico, satisfeitas as formalidades 
regimentais, seja oficiado ao senhor 
prefeito, a necessidade de entrar em 
entendimento com os setores competentes, 
a fim de que sejam feitos estudos sobre a 
possibilidade de instalação de câmeras de 
segurança e sistema de internet wi-fi em 
áreas de lazer e praças de Araraquara.

Considerando que as praças e áreas de lazer de Araraquara têm por finalidade 
proporcionar um espaço de descontração e de recreação para a população;

Considerando que existem muitos desses próprios públicos, mas alguns não 
cumprem com sua finalidade, uma vez que a população, repetidamente se sente intimidada;

Considerando que tal situação acontece, pois muitas praças e áreas de lazer 
foram literalmente tomadas por usuários de drogas e outros desocupados;

Considerando que temos exemplos de que quando a população passa a 
frequentar esses espaços a criminalidade se afasta;

Considerando outra vertente: o acesso à internet gratuita também traria a 
população de volta às praças;

Indico, satisfeitas as formalidades regimentais, seja oficiado ao senhor prefeito, 
a necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes, a fim de que sejam 
feitos estudos sobre a possibilidade de instalação de câmeras de segurança e sistema de 
internet wi-fi em áreas de lazer e praças de Araraquara.

Esses locais ganharam iluminação de Led, o que, por si só, já melhorou a 
segurança, entretanto, as câmeras iriam coibir a presença de infratores, pois, como a cidade 
conta com a central de monitoramento, qualquer movimento suspeito seria averiguado 
imediatamente pelas forças de segurança. Assim, as famílias ocupariam o espaço que é delas 
por direito.

Redes de wi-fi poderiam ser implantadas aos menos em localidades que 
concentram maior população. Com a crise imposta pela pandemia, seria uma possibilidade de 
busca de informação, de conhecimento, e uma forma de atrair as pessoas de bem para 
movimentar as praças, proporcionando uma relação mais harmoniosa entre os moradores.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de fevereiro de 2022.

ALUISIO BOI
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